
Parade „GEMEINSAM FÜR GLEICHSTELLUNG“ am 5. Mai 2025 – Ein 

Zeichen für Inklusion 

Die Parade „GEMEINSAM FÜR GLEICHSTELLUNG“ ist am 5. Mai 2025. 

Das ist ein Montag. 

Die Parade zeigt: Menschen mit Beeinträchtigung sind wichtig. 

Warum gibt es die Parade? 

Vor 16 Jahren wurde ein wichtiger Vertrag gemacht. Er heißt: UN-

Behindertenrechtskonvention. 

Der Vertrag sagt: Menschen mit Behinderungen sollen die gleichen 

Rechte haben wie alle anderen. 

Aber oft ist das noch nicht so.  

Die Parade will zeigen: Alle Menschen sollen die gleichen Rechte haben. 

Die Parade 

Menschen mit und ohne Beeinträchtigung machen bei der Parade mit. 

Die Parade ist in der Innenstadt von Darmstadt. 

Es gibt Musik und Theater. 

Wer plant die Parade? 

Nadja Soukup vom „Theater•labor INC.“ Plant zusammen mit Kai, wie die 

Parade aussieht.  

Kai Schuber-Seel vom „Theater für Alle“ hat einen Tanz überlegt. 

Alle können mitmachen. 

Die Barriere•checker:innen „Im Kopf geht’s los…!“ prüfen, ob alles für 

Menschen mit Beeinträchtigung passt. 

Sie leiten durch die Parade. 



Was sagt die Bürgermeisterin Frau Akdeniz dazu?  

Bürgermeisterin Barbara Akdeniz sagt: 

„Wir helfen auch in diesem Jahr dem Theaterlabor INC. und dem Theater 

für Alle.  

Wir arbeiten mit dem Büro für Sozial•planung zusammen. 

Wir machen das schon lange gemeinsam und unterstützen uns.  

Es ist eine wichtige Sache. 

Ich freue mich darauf, dabei zu sein.  

Gemeinsam machen wir die Parade bunt, laut und kreativ.   

Wir wollen zeigen: Alle Menschen sind gleich wichtig.“ 

 

Wann? Wo? 

Start: 16:00 Uhr auf dem Marktplatz in Darmstadt. 

Ende: 18:00 Uhr im Theater Moller Haus. 

Der Weg der Parade: 

Marktplatz – Luisenplatz – Carree – Ludwigsplatz – Theater Moller Haus 

Für die Parade wurden von prima e.V. Sprech•blasen gestaltet.  

Menschen mit Beeinträchtigung und helfende Personen haben ihre 

Aussagen darauf geschrieben.  

Die Sprech•blasen werden auf der Parade durch die Stadt getragen.  

Das passiert zum Schluss: 

Um 17:15 Uhr gibt es ein Konzert von der Gruppe „Blumenstrauß“ am 

Büchnerplatz. 

Bei Food•sharing Darmstadt gibt es etwas zu Essen. 

Um 18:00 Uhr gibt es kostenlos Theater im Theater Moller Haus. 



Das Theaterstück heißt „Inklusive Deutsch – Ein Heimatabend“ 

Du kannst mitmachen! 

Alle dürfen bei der Parade mitmachen! 

Wenn du helfen willst oder Hilfe brauchst, melde dich   

• Telefon: 06151 97700  

• E-Mail: edw@darmstadt.de 

Gemeinsam zeigen wir: Inklusion ist wichtig! 

 

 

Dieser Text wurde von Buntes Begegnen in Leichte Sprache übersetzt: 

Projekt.buntesbegegnen@nrd.de. 
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